
第3007例会(第23回) 1月25日(木) 11:30 食事(ビュッフェ) 点鐘 12:30

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪我らの生業 ♪4つのテスト

ゲスト 彩むすび書 代表 守屋 真紀子（もりや まきこ） 様

平山 恵美子（ひらやま えみこ）様

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。NHKの大河ドラマを見ている方もい
らっしゃると思いますが、今年は「光る君へ」とい
うドラマで、紫式部と藤原道長が主人公のようです。
ようですと言ったのは、いつも大河ドラマを見て

いないからです。ですが、この「光る君へ」にはと
ても興味があります。
それは何故かと言うと、もしも生まれ変わること

ができるのなら、平安時代の貴族になりたいと思っ
ていたからです。このことを語るには1時間ぐらいか
かるので割愛しますが、一つだけ、フランスの文化
と似通っているなと思う点だけお話しします。
平安時代は、今と違って灯りがほとんどなく、夜

は本当に暗かったと思います。だから夜になるとも
のごとがはっきり見えないため、魑魅魍魎が跋扈す
る世界になるわけです。
そして、やんごとなき女性は昼間もほとんど御簾

の中にいて、姿かたちを人前にあらわにすることは
なかったと思われます。つまり、昼間もはっきりと
は見えない世界にいたわけです。
当時は、いわゆる通い夫制でしたので、女性に

とっては身分の高い貴族と結婚することが理想でし
た。では、外に出ない女性がどうやって男性と知り
合うのでしょうか。それは、和歌や楽器の演奏を通
して口コミで広がるから、ということになります。
和歌とか演奏が評判になった女性には、多くの男

性からお誘いがあります。そして女性が男性を選び、
選ばれた男性だけが御簾のなかにはいることができ
るのです。当然夜ですので、お互いの顔形はよく見
えません。どんな顔をしているのか、実際に会って
みてもはっきりわからないわけです。そこにあるの
は、和歌でつながった人。つまり、見た目ではなく、
その人の才能が魅力となり決め手となって結ばれる
ことになります。

そう考えると、あの時代は内面重視の時代で、それゆ
え文化が熟成していったうらやましい時代だと思ってい
ます。
平安時代の絵巻物の女性像がパターン化しているのは、

実際に絵師が女性の顔をはっきり見ることがあまりなく、
写実的な顔が書けなかったからではないでしょうか。紫
式部や小野小町がどういう顔をしていたのかとても興味
がありますが、それは彼女たちにとっては不本意なこと
と思われます。
冒頭で述べたフランスの文化については、機会があっ

たらお話ししたいと思います。
以上、会長挨拶でした。今日の例会も楽しみましょう。

ありがとうございました。

ポールハリスフェロー認証式

ロータリー財団委員会
委員長 青島 直久 君



修了 金丸 好孝 君

ＲＬＩ修了証書授与式
クラブ研修リーダー 杉本 昭 君

①近隣クラブより例会変更通知が来ております。
②本日例会終了後理事会がありますので、役員理事
の皆様は宜しくお願いします。

③２月１日例会終了後新旧合同クラブ協議会があり
ますので委員長の皆様は宜しくお願いします。

④次週能登半島地震の義援金を集めさせて頂きます
のでご協力をお願いします。

幹事 村松 英和 君

副幹事 山竹 葉子 君

①次週、次年度理事会があります。役員理事の皆様
は宜しくお願いします。

ゴルフ同好会 福﨑 正展 君

親睦活動・スマイル委員会 岡村 一輝 君

岡村 延昌 君 (S59.1.29)

結婚記念日

第４回 青島 直久 君 多々良 匡 君
近藤 吉典 君 吉田 雄一 君

第３回 村松 孝保 君
第２回 杉本 昭 君 深沢 英雄 君 奥川 将之 君
第１回 坂本 繫 君 中島 忍 君

見原 健司 君 岩田 州生 君
本年度の第１回ゴルフコンペを３月２７日水曜日に
開催したいと思います。
場所等未定ですが、個別のお声をかけさせて頂きま
す。その後は、カラオケ同好会になると思います。

北野 文隆 君（理子様)(1.28)

夫人誕生祝

大畑 邦明 君
（株）セーフティプロジェクト(H3.1.28)

創立記念日

浅原 博 君(H16.1.29)

入会記念日

クリスマス家族例会で会長賞のルイヴィトンブ
ランケットを頂きました。一生の思い出になり
ました。ありがとうございました。

事務局 飯田さん

親睦活動・スマイル委員会 岡村 一輝 君

母の葬儀に際し、皆様より過分あるご厚誼を賜
り、誠にありがとうございました。この場をお
借りしてお礼とさせて頂きます。

岡村延昌君、岡村一輝君

本日の例会卓話を即答で引き受けてくださり、
又、弊社迄足を運んでくださいました。
彩むすび書の守屋真紀子様に感謝申し上げ、ス
マイルします。ありがとうございます。

渡仲康之助君

クリスマス会では１等賞の加湿器頂きありがと
うございました。そして参加された皆様にはウ
チの卵をお持ち帰りいただきありがとうござい
ました。せっかくなので宣伝させてください。
お渡しした卵は国内では珍しいヨーロッパ型の
放し飼い卵で、実は、年末にイギリスのグッド
エッグアワードという賞を国内の養鶏場で初め
て頂きました。都内の外資系ホテルなどで採用
されており、スーパー富士屋さんでお取り扱い
頂いております！

福﨑正展君



昨年のクリスマス家族会で素敵なプレゼントを
頂き、ありがとうございました。

良知正浩君

クリスマス家族例会ありがとうございました。
特にトナカイさんありがとうございます。

金丸好孝君

昨年のクリスマス家族例会では飲めないのに
タンブラーを頂きありがとうございます。飲め
るように頑張ります。

石田江利子君

昨年のクリスマス家族例会で柏ビーズをいただ
きました。柏ビーズのことを知らなかったで調
べてみましたが、ビーズを使った高額のお財布
で驚きました。一昨年の高額の日本酒、その前
はヴィトンのストールと毎年ありがとうござい
ます。大切に使います。数年前の抽選会でニン
テンドースイッチが当たらず、泣いていた息子
も４年生になりました。今年も家族で楽しみに
しています。

見原健司君

二週間ほど前に肩・首・おでこ・こめかみに帯
状疱疹を発症し、発症から一週間は鎮痛剤も効
き目が無く夜も寝れない状態が続きました。
症状はそれぞれ違うようですが、発症場所に
よってはかなり痛い病気です。50歳以上の発症
は3人に一人の割合だそうです。予防接種をすれ
ば軽症で済むそうなので皆さん予防接種を受け
ましょう。

奥川将之君

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

委員長 永田 貴三 君

暫定出席数は、60名中50名、出席率83.3パーセン
トでした。

卓話者：彩むすび書 代表 守屋 真紀子様

演題
「たった10秒で人生が変わる筆文字」

今回の卓話はワークショップ形式でした。
テーブルごとに、筆ペン、練習用の裏紙、葉書を用意頂き、
一緒に文字を書いたり、書き方を説明頂き、最後に「あり
がとう」という言葉を葉書に自由に創意工夫した文字で清
書する。このような内容でした。とても楽しい時間でした。
ありがとうございました。

杉本 昭 君 （次年度理事会）
松本 祥明 君（静岡第4グループ合同奉仕事業）
横山 敦史 君（静岡日本平ロータリークラブ）

会員数 出席数 出席率
1月11日
M-UP

1月11日
確定
出席率

1月25日 60(60) 50名 83.33% 3名 71.93%
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